



Demokratie – Wozu eigentlich?

Freitag, 5. Jul 2024, 16:00 - 19:00 Uhr

6. Philosophikum Weinitzen 2024.

In einer Demokratie brauchen Entscheidungen Zeit. Nur die Diktatur ist schnell.

Zu einer offenen Gesellschaft gehört die Möglichkeit, in Alternativen zu denken und darüber zu debattieren. Das bedeutet, sich auch mit Unliebsamen konfrontieren zu lassen. Wird suggeriert, dass es nur noch eine akzeptable, richtige Meinung / Ausrichtung gibt, beraubt sich die Demokratie ihrer entscheidenden Stärke mit Differenzen zivilisiert leben zu können. Die Demokratie lebt davon, dass sie viele HüterInnen hat, sie erfordert Mut und Stehvermögen.

In unserem diesjährigen Philosophikum laden wir ein, darüber ins Gespräch zu kommen. Wozu brauchen wir die Demokratie eigentlich? Was braucht die Demokratie von uns?



Lucky
Niederhammer-Deut
sch

Anmeldung:

Lucky Niederhammer-Deutsch
eva.maria.d@aon.at
0660 / 471 8880
www.eisenbergerhof.at

Preis:

freiwillige Spende



Begegnung & Gesundheit
Eisenbergerweg 45, 8045 Weinitzen

